

# 仕事に出会う3日間 中学校職場体験

町立中学校では、生徒たちの勤労観・職業観育成のため中学2年生を対象とした職場体験学習に取り組んでいます。今年度は町内45ヵ所の事業所で、11月4日～6日に田原本中学校生徒が、11日～13日に北中学校生徒が体験を行いました。

今月号では、体験の様子や感想を紹介します。

お忙しい中、生徒の受け入れやご指導をいただいた事業所の皆さんに心より感謝申し上げます。

問 教育総務課 34-2074

## 田原本中学校

お風呂や喫茶コーナーの受付をしたり、児童館に来た子どもと遊んだりしました。



ふれあいセンター

等級が決まったお米に等級印・日付を押印する作業などをしました。



川東営農経済センター

商品の品出し作業を行いました。商品を積み上げ大量に陳列する作業もしました。



スーパーEVAグリーン 田原本店

## 北中学校

料理に使う具材を分ける仕込み作業や店内の掃除などを行いました。



得得 田原本店

利用者さんとお話をしながらパズルを解いたり、創作活動を行ったりしました。



介護老人保健施設 サンライフ田原本

プールの保温用シートを水から上げたり、プール周りの掃除などを行いました。



スポーツセンター田原本

# // 3日間の体験で感じたこと //



## ▶体験したこと

子どもと一緒に遊んだり、先生の補助をしたりしました。

## ▶嬉しかったこと

初日にみんなが名前を覚えてくれたり「先生！先生！」と呼ばれたりしたのが嬉しかったです。

## ▶大変だったこと・先生たちのすごさを感じたこと

- ・泣いている子への対応やいたずらをした子に優しく注意することが難しくて、先生たちのすごさを感じました。
- ・先生たちは、どの子にも目を配っていて「どうしたの？」とすかさず対応しており、それをずっと続けているのが本当にすごいと思いました。

## 田原本中学校



## ▶体験したこと

ホースの取り扱いや放水、初期消火訓練、救命講習など色々な体験をしました。

## ▶初めて知ったこと

消火器は15秒くらいしか出ないことや、人工呼吸では胸が少しふくらむ程度吹き込めばよいことなど、新しく知れて勉強になりました。

## ▶印象に残っていること

- ・消防署では実際に出動が多く、忙しい中でも職員さんが楽しそうに仕事をしていたのが印象的でした。
- ・ホースを巻く体験をしたとき、職員さんの正確で素早い動きに「プロだな」と感じました。

## 北中学校



## ▶体験したこと

接客やレジ打ち、商品の品出し、ベーカリーのパン作りなどを行いました。

## ▶難しかったこと

- ・一日中立ちっぱなしだったのがしんどかったです。
- ・レジで色々な支払い方法に対応するのが大変でした。
- ・パンを丸くこねるのが難しかったです。

## ▶印象に残っていること

- ・冷蔵庫からの品出しなど、普段は見られないところでの作業も体験しました。
- ・店員さんは見えないところでもたくさんの作業をしていて大変だと思いました。

## 北中学校



## ▶体験したこと

カウンター業務や書架整理などを行いました。

## ▶印象に残っていること

- ・本の貸出や返却など全てが新鮮でした。
- ・集中して作業していたら、気が付いたら時間が経っていました。

## ▶働くことへのイメージの変化

- ・最初はしんどだと思っていたが、やってみると楽しいことややりがいを感じることもありました。
- ・本を戻したりしている時や、カウンターで利用者さんに「ありがとう」と言われた時、仕事をしている実感がわきました。